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2007 年度 新組合執行部役員の紹介 

4 月 4日の旧役員との引継ぎ会より二ヶ月が経ちました。昨年の取組みにも増して、

積極的な活動を、以下のメンバーで推し進めていきたいと考えています。 

 

☆執行委員長・久保英雄（人文学部支部） 

あと、２年で定年を迎えます。静岡大学への最後のご奉公は組合に、と心に決めて

おりましたので前人文支部長の重近さんからお話があったときには、二つ返事でお引

き受けしました。が、いかんせん、事務能力が全くありません。最近、やっと、「転

送」なるものができるようになり、狂喜しております。 

しかし、日頃鍛えしスタミナではおそらく誰にも引けをとりませんので、そちらの

方面では幾ばくかの貢献はできるかと思います。幸運な事に、今年の中執は伊東さん

をはじめ有能な方々が揃っておられますので、私は安心して、ただいるだけ、邪魔に

ならない、というスタンスで勤めたいと思います。因みに、挨拶は得意なほうです。

よろしく 

 

☆副執行委員長・嘉嶋康彦（工学部支部） 

工学部技術部学科支援技術室技術職員の嘉嶋です。右も左もわからない若輩でござ

いますが１年間よろしくお願いします。 

 

☆書記長・伊東暁人（人文学部支部） 

今年度の書記長に選出されました伊東です。2000 年に中執委員をつとめて以来の

執行委員です。政府は今、「法人化前の公費投入額を十分に確保し、必要な運営費

交付金等を措置するよう努める」「高等教育及び学術研究の水準の向上と自立的な

発展を図る立場から、地方の大学の整備・充実に努める」という法人化法成立時の

国会附帯決議をまったく無視し、地方国立大学の切捨てを本格的にすすめようとし

ています。わたしたちと「みんなの大学」のために微力を尽くします。Suppose this 

to be Rhodes, and leap for us! 

 

☆組織法制部・吉川真理（人文学部支部） 

 法務研究科で刑法を担当しています吉川真理です。静大に赴任して 3年目にして執

行委員を務めることになり、些か緊張しています。微力ながら、組織法制活動を中心

に職責を果たしていきたいと思っておりますので、宜しくお願いします。 
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☆教育文化部・重近啓樹(人文学部支部) 

人文学部で歴史を担当している重近です。執行委員になるのは、静岡大学に赴任した２０年程前以来

です。頭が錆びついている感じでいささかの不安もありますが、新執行部の皆さんはいずれも有能であ

り、私も知っている方も多いので、いろいろ教えていただきながら、何とか責務を果たして行きたいと

思っています。それにしても赴任した頃と今とでは、さまざまな点で大学をめぐる状況、人間関係が異

なっています。組合は幅広い方々と知り合いになれるので、楽しく且つそれなりの存在感のある仕事が

できれば、と願っています。ともあれ一年間、よろしくお願い致します。 

 

☆厚生部・磯山恭子（教育学部支部） 

執行委員をつとめさせていただくことになりました。教育学部では，社会科教育を担当しています。

見るもの，聞くもの全てがはじめてのことばかりですが，執行委員としての役割を果たせるように，尽

力したいと思います。この活動を通じて，教職員方々との交流を深めることができれば幸いです。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

☆組織法制部・粟野春之（工学部支部） 

組織法制部を担当することになりました粟野です。目下のところ最重要課題は組合員拡大だと考えて

います。精一杯やりますが一人では大した仕事が出来ません。皆さんのご協力をお願いします。 

 

☆教育文化部・厨子光政（情報学部支部） 

第１回執行委員会の席で、伊東書記長が開口一番「組合も高齢化が進んでいますね」。周りの委員を

みると、確かに、私も平均年齢を上げている一人。それもそのはず、今回で３回目の執行委員ですから、

その分高齢化の要因（員？）となっているわけです。少数派の若い執行委員の方からパワーをもらい、

働きやすい静大を目指して頑張りたいと思います。よろしくお願いします。 

 

☆調査情宣部・祝原豊（教育学部支部） 

今回始めて委員を務めさせていただきます教育学部の祝原豊です。静岡大学に赴任して 4年目となり

ますが、若輩であることに加えこれまで組合について深く関わることが少なかったため、委員の方々や

みなさんにご迷惑をおかけすることがあるかもしれません。微力ながら職責を果たせるよう、いろいろ

な方々の支えを頂きながら、勉強を重ねていきたいと考えています。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 
 
★２００７年度第１０９回定期大会を以下のとおり開催します。 

 
日時 ： ６月２８日（木）１６：００～ 
場所 ： 静岡キャンパス共通Ａ棟５Ｆ大会議室           
内容 ： ２００６年度活動報告、決算報告 

２００７年度活動方針、予算案 など 
※本年度執行部の方針が示されます。すすんでご参加ください。 

 

「２ ０ ０ ７ 年度定期大会」について 

 



 


